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北查甘-八马兰高速公路顺畅无堵
12 月 24 日，在 2022 年圣诞节至 2023 年元旦期

间，北查甘（Pejagan）-八马兰（Pemalang）的高速
公路顺畅无堵。

2022年圣诞节庆祝活动更欢乐
12 月 25 日，海事与投资统筹部长卢虎（Luhut Bin-

sar Pandjaitan）声称，2022 年圣诞节庆祝活动更欢乐。

交长提醒各有关单位警惕恶劣天气交长提醒各有关单位警惕恶劣天气
交通部长苏马迪（Budi Karya Sumadi）正在孔雀港

视察圣诞节及新年期间的交通运输，并希望各个交通
运输单位警惕恶劣天气的状况。

【本报讯】佐科维总统
日前在雅加达丽晶酒店举
行的 2023 年印尼经济展望
中声称，由于新冠大流行
状况仍然未完未了，加上
全球最大经济体或中国的
新冠大流行又再次严重爆
发，明年的全球经济状况
看来又会再恶化。

就 因 上 述 原 因 ，佐 科
维总统认为，明年的经济

状况将很不乐观，因此希
望各方必须要做好应对的
准备工作。

佐 科 维 总 统 强 调 说 ，
不仅是新冠大流行问题，
俄罗斯和乌克兰之间的战
争也还没有结束，又加上
地 缘 政 治 局 势 也 不 断 升
温，因此没有人会知道上
述问题何时结束。

美联储通过加息采取

金融紧缩政策，也引发了
国际金融市场动荡不已。
我国自最近几个月以来，
已 经 感 受 到 了 其 负 面 影
响，其中因为美元出现强
势现象，又加上国内市场
的游资也往外流，我国的
盾币也就显示走弱。

佐科维说：“我们实在
很难预测情况，如今已不
能再使用标准理论了，甚

至也已经不合常理了。”
然 而 佐 科 维 总 统 深

信，我国的经济状况还是
仍然乐观，不过 2023 年的
经济增长率也许会稍微低
于 2022 年。

就 因 上 述 情 况 ，佐 科
维希望，不论财政部门、金
融部门或是企业家，能够
团结一致并拥有相同的愿
景。 （Sm）

明年全球经济很不乐观
佐科维总统：这不是要恐吓任何人

【本报讯】海事与投资
统 筹 部 长 卢 虎（Luhut Bin-
sar Pandjaitan）于 12 月 25 日
在雅加达声称，根据交通
部公布的调查数据报告，
在 2022 年圣诞节和 2023 年
元 旦 期 间 ，大 约 共 有 4470
万人将出门旅游，这表明
我 国 经 济 活 动 已 显 示 好

转。
卢虎说：“如今与前两

年不同，我们以更多的欢
乐，迎接圣诞节和元旦的
庆祝活动，我们现在已经
可以返乡，与家人或在教
堂 一 起 参 加 圣 诞 节 庆 祝
会，前提是我们当然仍要
遵守防疫卫生措施。”

他说：“当看到这个情
况时，我心里就感到非常
喜悦，这表明人们庆祝节
日和假日的活动脉搏已经
恢复正常，但我们还是要
保持警惕，并彼此照顾卫
生健康。”

卢 虎 说 ，2023 年 将 面
临许多严峻挑战，其中一

个就是将有许多国家的经
济出现放缓状况，这对我
国来说或多或少将产生负
面影响。

最 后 ，他 向 庆 祝 圣 诞
节的人们祝贺圣诞快乐，
希望全体社会民众团结一
致，共同面对 2023 年的严
峻挑战。 （Sm）

卢虎：圣诞节和元旦期间
全国各地将有4470万人出门旅游

【本报讯】政府服务和
商 品 采 购 政 策 机 构
（LKPP）主 任 亨 德 拉 尔
（Hendrar Pribadi）于 12 月 24
日在雅加达通过书面方式
表示，政府要优先采购国
内产品，因此从 2023 年开
始，商品或是服务的采购，
本地产品必须占 90%。

有关政府对本地商品
或 服 务 的 采 购 事 项 ，2022
年的表现相当不错，截至

年底已落实采购的本地产
品 达 到 了 78% ，因 此 政 府
认为有必要再增加商品或
服务的采购量。

亨 德 拉 尔 强 调 说 ，除
了要优先采购国内产品之
外，也要加快落实政府预
算开支的使用，使之能推
动国民经济更快增长。

他 预 定 指 标 ，通 过 电
子目录的采购交易必定要
有所增高或达至 500 万亿

盾，比今年已落实达到 77
万亿盾或增加了 5 倍多。

亨德拉尔说：“其中有
55%的采购还使用电子招
标（E-Tendering）系 统 ，其
过程时间也太长，速度较
快 的 电 子 购 买 系 统
（E-Purchasing） 还 是 在
13.35% 左 右 ，因 此 明 年 就
必须要加快落实预算开支
的使用，我们要求国家部
门或机构和地方政府，通

过电子目录落实采购本地
产品。”

目 前 ，在 电 子 目 录 上
展 示 的 产 品 共 有 230 万
种，远比总统预定今年共
有 100 万 种 产 品 更 多 ，因
此明年预定要有 350 万种
产品。

为了能通过电子目录
来提高采购交易，亨德拉尔
希望地方政府能广泛地了
解目录系统的益处。（Sm）

明年政府制定物品采购
国产品至少须占总额的90%

【本报讯】财政部长穆
丽亚妮（Sri Mulyani Indrawa-
ti）在临近迎新送旧时，她
一边切通朋饭一边传达了
好佳音，因为不论国家级、
区域办事处或是税务服务
局的税收指标，再次成功
达到百分百指标，因此她
对此事感到非常高兴。

穆丽亚妮部长于 12 月
25 日 在 雅 加 达 通 过 个 人
Instagram 账 户 @smindrawati
上说：“我对为社会福利和
建设发展做出贡献的纳税
人，表示最高的赞赏和谢
意。”

此 外 ，穆 丽 亚 妮 也 对

税务总署全体成员在 2022
年已努力工作表示赞赏和
谢意。她说：“作为管理国
家财政的前线之一，税务
总 署 必 须 始 终 适 应 和 创
新，以跟上时代的动态。”

她 透 露 说 ，明 年 的 税
收指标约达 1718 万亿盾，
上述指标是经过了深思熟
虑和谨慎计算的，并也考
虑了商品价格的起落以及
经济增长显示放缓或达至
4.7%的水平。

她 希 望 ，所 有 的 税 务
总署长持续履行职责，也
持续与不断变化的情况和
动态保持同步。 （Sm）

【本报讯】我国数个地
区包括苏北省等地仍出现
肥料稀缺的问题，因为那
些由政府供应的含补贴肥
料数量仍少于农民的总需

求量。
印 尼 肥 料 公 司（Pupuk

Indonesia）西部地区资深副
总裁阿古斯（Agus Susanto）
表示，整体来说，今年的含

补贴肥料需求量符合农民
的建议共 2500 万吨。然而
政 府 提 供 的 配 额 仅 约 910
万吨。

阿 古 斯 于 12 月 23 日
在棉兰说：“上述肥料稀缺
的问题是由于不能满足农
民的肥料需求量。”

阿 古 斯 称 ，直 至 2022
年 12 月 22 日为止，印尼肥
料公司已在苏北省配发含
补贴肥料共 15 万 9131 吨，
或 约 占 年 度 配 发 量 16 万
8487 吨 的 94% 。 另 一 方
面 ，氨 肥（NPK）已 配 发 12
万 2644 盾 或 占 配 发 量 12
万 6693 万 吨 的 97% 。 他
说：“在分配含补贴肥料的
过程中，我们不仅遵循农
业部长的条例和规定，同
时 也 根 据 贸 易 部 长 的 规
定。我们负责准备仓库的
储存量。”

在仓库的肥料库存量

共 1 万 8154 吨及氨肥 1 万
5180 吨。这些储存的肥料
不经过政府的批准是不能
随意拿出来。他说：“因为
这一切都与生产商的付款
问题有关，因此虽然我们
有很多的肥料库存量，如
果没有获得政府的批准，
我们不能拿出来或配发。”

除 了 为 满 足 直 至 2022
年底的需求量，目前的含
补贴肥料存量也供作 2023
年分配的肥料。有关直至
年 底 不 能 实 现 100% 肥 料
的吸收率，阿古斯就此事
称，有数个地区确实吸收
率很低，然而也有的地区
具有高度的吸收率。可是
如没有经过政府或相关部
门的批准，印尼肥料公司
不能插手干预分配事项，
即从肥料低吸收率的地区
转给高吸收率的地区。

（Ing）

多个省区含补贴肥料稀缺
农民需求量2500万吨仅分配910万吨

今年税标达到百分百指标
财长预定明年税收指标1718万亿盾


